

## ***Antecedentes de la Revista de Ciencias Jurídicas***

En marzo de 1956, la Universidad de Costa Rica, publica su No. 1 de la *Revista de Ciencias Jurídico-Sociales*; la No. 2 es de diciembre de 1957 y la No. 3 de diciembre de 1958. En setiembre de 1959, desaparece la publicación con el nombre de *Revista de Ciencias Jurídico-Sociales*, y aparece la *Revista de Ciencias Sociales* con el No. 4, como continuadora de la anterior. La No. 5 con este último nombre se publica en setiembre de 1960, manteniéndose la numeración sucesiva hasta el presente. Por lo que respecta a la *Revista de Ciencias Jurídicas* No. 1, se publica en mayo de 1963, indicando en la *Presentación*, el Decano de la Facultad de Derecho de ese entonces, el abogado Rogelio Sotela, que: “*con anterioridad se había publicado la llamada Revista de Ciencias Jurídico-Sociales, de la cual tres números se dieron a la publicidad; y posteriormente, con el nombre de Revista de Ciencias Sociales aparecieron otros dos números*” (p. 6).

*En este año del 2013 se cumplen  
50 años de esta revista*

## PRESENTACION

Se publican ensayos en el Derecho Agrario, Electoral, Penal, y Constitucional.

Asimismo se incluye el Informe Anual del Decano de la Facultad de Derecho de la Universidad de Costa Rica, Dr. Daniel Gadea Nieto.

En este año del 2013, se cumplen 50 años de esta revista, cuyo primer número data de 1963. Por esta razón, los números 130, 131 y 132 de esta revista, corresponden a esta importante celebración. Son 50 años en los cuales, esta revista se ha publicado sin interrupción; tanto la Universidad de Costa Rica y el Colegio de Abogados siempre le han dado el apoyo necesario.

El director-editor  
*Dr. Jorge Enrique Romero-Pérez*



**In Memoriam**  
**Dr. Luis Paulino Mora Mora**  
**(1944-2013) †**

Nace el 8 de abril de 1944. Fallece el 17 de febrero del 2013. Fue oriundo de Puriscal.

Su madre fue Juana Mora Delgado y su padre Víctor Manuel Mora Mora

Se casó con Nora María Lizano Castillo y tuvo cinco hijos: Nora Lía, Luis Paulino, María José, Alejandro y Ana Gabriela.

Se graduó de abogado en la Universidad de Costa Rica, obteniendo el Doctorado en Derecho en la Universidad Complutense de Madrid.

*Cargos que desempeñó:*

Profesor en Derecho Penal.

Juez Penal en Limón de 1969 a 1975.

Juez Primero Penal de San José en 1975.

Juez Superior Penal de San José de 1975 a 1983.

Magistrado de la Sala Tercera de la Corte Suprema de Justicia, de 1983 a 1985.

Director del Area de Asistencia Técnica del Instituto Latinoamericano de las Naciones Unidas (ILANUD), de 1985 a 1986.

Ministro de Justicia y Gracia de 1986 a 1989, durante la Administración del Dr. Oscar Arias Sánchez.

En 1989, el Poder Legislativo lo nombra Magistrado de la Sala Constitucional. En 1999, se le nombra Presidente de la Corte Suprema de Justicia, al presente.

Fue un excelente jurista, académico, juez, defensor de los Derechos Humanos y de la independencia del Poder Judicial.

**Dr. Jorge Enrique Romero-Pérez**  
*Director-Editor Revista de Ciencias Jurídicas*